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大家好，关于了人工智能为很多朋友都还不太明白，不过没关系，因为今天小编就
来为大家分享关于人工智能为什么不火了的知识点，相信应该可以解决大家的一些
困惑和问题，如果碰巧可以解决您的问题，还望关注下本站哦，希望对各位有所帮
助！

本文目录

1. 人工智能的发展对大学生就业的影响有什么？
2. 初中毕业学人工智能发展好吗？
3. AI（人工智能）对社会会有什么影响？人类会被取而代之吗？
4. 怎样理解任正非说人工智能的本质是数学和统计学？这两门学科会成为大

学的热门专业吗？

人工智能的发展对大学生就业的影响有什么？

你好，我是创业水晶之雁，很高兴能参与这个问题的回答。人功智能的出现对大学
生的就业有没有影响呢？

科技改变生活，代表着社会的进步！每个新生物的到来都俱有两面性，它会颠覆了
好多行业面临重新洗牌，取代了部分人工，好多岗位不需要那么多人了，每年那么
多毕业的大学生将怎么就业？他们的学历够不够用？对未来感到恐慌。

我们看到富士康减掉4万的人工，换上了机器人，机器人不用休息不会闹情绪，不
用休假和交社保，一条自动化线的产能是人工的很多倍。京东也减掉好多人，拼实
力的年代，对就业者的知识和技能的要求更为严格。

当然危机到来的同时也会有新机遇诞生，创业教父李开复先生说过，未来最有发展
前景的五大行业是:人工智能，文化娱乐，消费升级，B2B，在线教育，李开复说：

未来十年许多工作都会被人工智能取代，而正因如此，人类才有空间发挥我们的人
文、文化、艺术、美；

人工智能是非常理智的，记忆力非常好，但他们真的不懂什么是美，什么是幽默，
它不懂为什么毕卡索是伟大的艺术家，它也不懂为什么周杰伦是一个非常好的音乐
家，它没有情感。

所以，人工智能或许会让一些行业永久消失，却是人类文明的一大进步。它解放了
人类的创造力，但倘若你不去改变，就只能被社会淘汰，就只能失业。
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只有未雨绸缪，改变固有的思维模式，利用人工智能为自己创造便利和节约时间，
学习与时俱进的技能，才能在众多求职者中脱颖而出。你不接受不主动出击最后就
得被动接受。

希望我的回答对你有帮助，也可以私聊我，欢迎点评！

初中毕业学人工智能发展好吗？

回答了:

应是可以的，只要努力，下决心，什么事都可能发生。智能是一门新学科，随着时
间推移，科学会越来越进步，智能科学也进入了各个领域，它是一个新的革命，能
使人类减轻了劳动强度，效力，生产力的提高，前程不可估量，美好。至于说初中
毕业生学习人工智能会有什么阻力，能力不足，这个是肯定的，那样的话也只有边
学边干，多找老师指导，并加强智能方面的学习。知识就是生产力，是推动社会发
展的动力。跟上形势，潮流，社今更进步，明天会更好!

AI（人工智能）对社会会有什么影响？人类会被取而代之吗？

首先要明确是什么程度的人工智能。目前热炒的人工智能指的是狭义的人工智能，
主要指机器学习，是数字信息技术的自然延伸，即以互联网大数据为资源，以机器
学习算法为手段，通过收集和计算个体行为的各类数据，让社会各种经济活动更高
效地运行。只要收集的信息都转化成二进制数据再处理，就属于这种人工智能。

怎样理解任正非说人工智能的本质是数学和统计学？这两门学科会成为
大学的热门专业吗？

数学专业毕业的华为员工来说一下，前面一伪专家瞎扯淡。

华为在2017和2018招聘了不少高级别的AI专家（至少博士8年从业，人数不少于1
00人），薪资基本上都是几十万美金一年。实际上整个IT行业，AI专家的薪资都上
来了，特别是名校数学专业的有相当数学能力和一定的工程化能力，甚至在行业有
一定小产出，最高可达百万美金的年薪级别。

普通名校数学专业，本科硕士级别，来企业收入肯定一般，五十万封顶，大部分最
多三十万人民币一年。

但是，行业经验丰富，高等级的博士博士后专家，价值是指数级别上升，三十万美
金一年以上很普遍。
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关于了人工智能为，人工智能为什么不火了的介绍到此结束，希望对大家有所帮助
。
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